

## REFERENCES (par oomark) Magistrature

03-06-2008

Références (par oomark) n°298

Rédigé mercredi 2 juillet 2008 - 08:00

### Message de service

Des problèmes rencontrés sur un de nos serveurs ralentissent l'envoi de nos newsletters et peuvent perturber les consultations de notre site.

Nous avons choisi de procéder aux corrections à partir de vendredi après-midi et vous prions de bien vouloir accepter nos excuses d'ici-là.

Topo : "Relation client-fournisseur : il faut des concessions"

1er juillet 2008 :

- Certains sujets ont été déminés,
- comme celui du budget français toujours déficitaire.
- Soucieux d'être reconduit pour un second mandat,
- le Président de la Commission, José Manuel Barroso,
- a prêté main forte à M. Sarkozy
- en envoyant en mai à la France une simple "recommandation politique"
- qui a clos le dossier pour au moins six mois.

La bonne foi est la croyance qu'a une personne de se trouver dans une situation conforme au droit , et la conscience d'agir, sans léser les droits d'autrui

Entreprise, certification ISO, réunion de synthèse avec les auditeurs qualité :

- Nous avons constaté de nombreuses insuffisances.
- Plusieurs ont déjà été signalées l'an dernier.
- Nous devrions mentionner 3 dysfonctionnements.
- Compte tenu de votre volonté de progresser,
- nous nous limiterons toutefois à 3 observations
- et pouvons ainsi confirmer votre certification.

Les règles de gouvernance assurent l'indépendance des organes de contrôle

"Tout le monde peut innover si sa vie en dépend." Akio Morita, fondateur de Sony

Culture COM : « Coefficient bêta. » Les statistiques ont leur coefficient bêta, les marchés financiers le leur, et bien d'autres disciplines encore. La publicité possède aussi son coefficient bêta. Mais que représente-t-il dans ce cas ? Réponse avec

Les mots pour le dire : « Horresco referens ». Après un long purgatoire, la formule revient par le monde politique. Elle commence à pénétrer l'entreprise. Comment l'utiliser à bon escient ? Réponse avec

ECOLOGIES : En informatique, la virtualisation consiste à consolider sur quelques équipements performants un grand nombre de systèmes sous-utilisés. Elle est réputée écologique. Pourquoi ? Réponse

Culture TECH : Cette carte verte posée sur l'hexagone est celle d'un pays. Lequel : Colombie, Allemagne, Bolivie ? Réponse avec

Cultures d'entreprise : Balzac en consultant... Vidéo

A voir sur Intelligences (par oomark) :

CLASSIQUE : un communiqué de Mazard pour son enquête sur l'IT risk management